

Bürgerhaus Altes Rathaus Breuningsweiler e.V.

Bericht Jahreshauptversammlung



Am 18.03.2023 fand die nunmehr 6. Hauptversammlung des noch jungen Vereins Bürgerhaus Altes Rathaus Breuningsweiler e.V. im Sitzungssaal des Alten Rathauses statt. Die Vorstände des Vereins konnten zum Termin insgesamt 34 Mitglieder begrüßen.

Im Bericht des 1. Vorstandes Manfred Steiner, welcher durch die Veranstaltung führte, wurde über das Jahr 2022 berichtet.

Neben zahlreichen durch den Verein organisierte Veranstaltungen wie etwa die neu eingeführten After Work Treffs mit ständig wechselnden Themen, Binokel- und Gaigelabenden, Frühschoppen und Häkel & StrickKreis wurde vor allem das große Backhausfest Ende Juni hervorgehoben, welches sich durch seine durch und durch perfekte Organisation erfolgreich zeigte.

Der nunmehr 140 Mitglieder starke Verein hat auch im Jahr 2022 gut gewirtschaftet, was zu einer stabilen Finanzlage führte - aufgrund des noch recht jungen Vereins ist dies eine beträchtliche Leistung.

Leider musste die Vorstandschaft zwei ihrer Vorstände verabschieden – Manfred Gall und Peter Stecher verlassen aus eigenem Wunsch den Vorstand. Der Verein spricht hier nochmals ein herzliches Dankeschön für ihr Engagement aus. 1. Vorstand ist weiterhin Manfred Steiner, zum zweiten Vorstand rückte Andreas Herfurth auf. KassiererIn ist Erika Jünger, Schriftführer ist Mathias Püntzner, BeisitzerInnen sind Gerlinde Bieberle, Cornelia Weith, und Susanne Zühlke.

Der Verein hat auch im Jahr 2023 wieder viel vor. Die geplanten Sanierungsvorhaben der Stadt nehmen Gestalt an. So wird im Zeitraum August bis September die Außenfassade erneuert sowie das Dach neu eingedeckt werden. In diesem Zuge wird auch eine Photovoltaikanlage installiert.

Nach der Sanierung der Außenfassade will der Verein die Modernisierung der Dorfstube in Angriff nehmen. Die Dorfstube im Alten Rathaus ist der zentrale Aufenthaltsraum des Alten Rathauses. Die Dorfstube, früher Florianstube, ist inzwischen in die Jahre gekommen. Man sieht dem vorhandenen Inventar die lange und ausgiebige Nutzung an. Der Verein hat sich dazu entschlossen, die Dorfstube in allen Belangen zu modernisieren. Decken, Fußboden, Wände, Wasser- und Elektroleitungen sowie das gesamte Inventar inklusive einer neuen Küchenzeile bilden die Renovierungsmaßnahmen. Trotz der soliden Finanzlage werden die gebildeten Rücklagen nicht in Gänze für dieses Projekt ausreichend sein, weshalb der Verein an der Hauptversammlung eine Spendenaktion für die Renovierung der Dorfstube ins Leben gerufen hat. Detaillierte Informationen sowie den Spendenflyer sind auf der Homepage des Vereins veröffentlicht.

Trotz der vielen Arbeit, darf der Spaß am Feiern und Zusammenkommen aber nicht fehlen. So wird es auch in diesem Jahr eine Vielzahl von Veranstaltungen geben. Am 13. Mai findet erstmals ein Dorfplatz Flohmarkt statt. Am 24.06. gibt es „Musik auf dem Dorfplatz“ und parallel dazu eine Kunstausstellung mit Werken von Erhard Pape. In Planung ist ein Kunsthandwerker Markt im Spätjahr. Zu allen Veranstaltungen sind Gäste gerne gesehen und herzlich eingeladen.

Nachdem der 1. Vorstand Manfred Steiner die Hauptversammlung beendete, kamen die Anwesenden in der Dorfstube zusammen. Bei hausgemachtem Wurstsalat und kühlen Getränken fand ein reger Austausch über die kommenden Aktivitäten statt.